



NP 2 / 23 | ZH Motorsport
Rallye Islas Canarias

Zósimo Hernández, preparado para su segundo Rallye Islas Canarias del Campeonato de Europa

1/5/2023

El piloto de El Hierro se estrena en la Clio Trophy Canarias junto a María Hernández. De este modo, disputará por segunda ocasión el Rallye Islas Canarias, una cita que en 2023 vuelve a figurar en el calendario del FIA European Rallye Championship (FIA ERC), el Supercampeonato de España (S-CER) y los certámenes locales.

Después del Valverde RallyTest celebrado hace un par de meses, Zósimo Hernández fijaba su vista en la primera semana de mayo, y es que del 4 al 6 se celebra el Rallye Islas Canarias. La prueba grancanaria es la más importante del país en la presente campaña y, como en años precedentes, vuelve a figurar en el FIA ERC, además de retornar al S-CER.

En este escenario arranca también la Clio Trophy Canarias donde está encuadrado el piloto de la isla de El Hierro. Este certamen monomarca será uno de los atractivos de la temporada; estará acompañado por la grancanaria María Hernández, una copiloto con amplia experiencia en este tipo de competiciones.

“Nos enfrentamos a esta primera prueba con la incertidumbre de si vamos a encontrar el ritmo y la velocidad adecuados para estar entre los cinco primeros”, reconoce Zósimo que, por otro lado, asegura “tener muchas ganas de arrancar. Hay muchas novedades, como el hecho de correr con María o con el equipo de Javier Mata”. El de la isla de El Hierro agradeció el apoyo de los patrocinadores “para volver a competir en un campeonato de este tipo, que además arranca en el mejor rallye de nuestro país”.

Con cerca de 200 km de recorrido cronometrado divididos en tres días, la acción comenzará el jueves con la espectacular súper especial urbana de ‘Las Palmas de Gran Canaria’ (1,88 km a las 21:05 h). Seguirá al día siguiente con el paso por ‘Gáldar’ (14,95 km a las 10:28 h y 15:20 h), ‘Tejeda’ (10,41 km a las 11:21 h y 16:13 h) y ‘Santa Lucía’ (19 km a las 12:11 h y 17:03 h) para acabar el sábado tras visitar por partida doble los tramos de ‘Arucas’ (8,99 km a las 9:49 h y 14:19 h), ‘Moya – Valleseco’ (27,74 km a las 10:37 h y 15:07 h) y ‘San Mateo – Valsequillo’ (13 km a las 12:05 h y 17:05 h).

Zósimo Hernández cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro y sus consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de Valverde, El Pinar y La Frontera, así como el soporte de Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Renault, Itelsat – Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos, Supermercados Terencio y la FIASCT.